



COMUNICADO DE PRENSA

El Ministerio de Economía a través del Programa Nacional de Competitividad anuncian públicamente el evento Guatemala Innovation Forum

Guatemala 9 de noviembre 2017. Guatemala Innovation Forum 2017 busca ser un catalizador de cambios significativos en el desarrollo de las capacidades de innovación en el sector productivo, público y académico del país.

El objetivo principal del evento es ser el encuentro multisectorial más grande en materia de innovación en el país, logrando generar un cambio positivo de mentalidad, un movimiento disruptivo, un espacio de inspiración para elevar el movimiento de innovación en Guatemala, por medio de un espacio para empresarios, emprendedores e inversionistas interesados en lograr transformaciones beneficiosas en la productividad, progresar ideas, innovar, generar trabajo y desarrollo. Vencer los mitos de la innovación, sobrepasar los límites de las ideas y apoyar el Sistema Nacional de Innovación en proceso de consolidación del país.

El Ministerio de Economía, a través del Programa Nacional de Competitividad - PRONACOM- apoya los esfuerzos por mejorar los niveles de productividad de la economía y de las empresas, especialmente los de las micro, pequeñas y medianas, con el propósito de contribuir a levantar las barreras que limitan el desarrollo empresarial, logrando elevar los niveles de productividad por medio del mejoramiento de las capacidades de cada uno de los actores y la interconexión entre los mismos con la finalidad de desarrollar óptimos niveles de emprendimiento e innovación.

¿Por qué es tan importante la innovación? La innovación ha trascendido el mundo del desarrollo de los productos, de los servicios, de la tecnología, reconstruyendo lo ya existente y probando alternativas, adecuando las necesidades y exigencias de los usuarios, continuando con la fuerza y el valor que permite que sean sostenibles a través del tiempo. De esta forma las empresas aumentan su productividad volviéndose más competitivas en los mercados.

De esta cuenta nace Guatemala Innovation Forum, un evento que abre las posibilidades infinitas, respondiendo al llamado de la necesidad de innovar dentro de las empresas, como un proceso integrado al modelo de negocios, incorporando la relevancia que la competitividad demanda y fortalecer los programas de innovación y emprendimiento a través de la actualización, tendencias y buenas prácticas nacionales e internacionales.



www.pronacom.gt



Pronacom



Pronacomgt



El concepto principal de Guatemala Innovation Forum es la estimulación del cerebro del Innovador. El cerebro es el músculo más poderoso del ser humano, compuesto de dos hemisferios: Analítico y Creativo. El evento se divide en 2 fases: Un foro magistral y una exposición interactiva para estimular ambos lados.

El foro magistral contará con expertos nacionales e invitados locales e internacionales de España, México, Israel, Chile y Estados Unidos, quienes presentarán temas relevantes en creatividad, emprendimiento, inversión de impacto, ecosistemas de innovación, transformación digital, innovación empresarial y competitividad. Se han dado cita al evento para exponer ante un público esperado de mil personas, el próximo miércoles 22 de noviembre dando inicio a las 8 de la mañana, en el Hotel Real Intercontinental de la ciudad de Guatemala. Adicional los asistentes podrán visitar un área de exposición diferente, demostrativa, interactiva e innovadora, llamada “Brainnovation” donde las empresas participantes expondrán en un espacio creativo, herramientas para activar el lado creativo del cerebro, algo que definitivamente no te puedes perder.

¿Cómo puedes participar?

El evento es completamente gratuito, de tal razón tiene un cupo limitado, por lo que si eres un inversionista, empresario innovador o emprendedor con negocio escalable en el país, puedes ingresar a www.guatemalainnovationforum.com y seguir las instrucciones para postularte y obtener tu código de acceso y asistir al evento de innovación más grande del país.

Para más información, comunicarse con Claudia Alvarado, calvarado@pronacom.org al 5708 3819 o con Gaby Toledo, gtoledo@pronacom.org al 4848-2734



www.pronacom.gt



Pronacom



Pronacomgt